



Infos von d. Herbstversammlung 06.Oktober. 2017

Liebe Mitglieder,

am Freitag den 06.10. fand unser Herbststammtisch beim Fuizenklas statt. Gerne möchten wir Euch ein paar wichtige Details und Änderungen im Jahresprogramm mitteilen.

1. Der Weihnachtsritt nach Stachöd wird dieses Jahr auf den 10.12. vorverlegt, da es mit dem alten Termin Schwierigkeiten mit dem Förster wegen des gleichzeitig stattfindenden Christbaumverkaufs gab,
2. Am Samstag dem 09.12. werden wir unseren Ausflug dieses Jahr mit dem Zug nach Salzburg zum Internationalen „Amadeus Horse-Show“ Turnier machen. Die Tageskarte kostet im Vorverkauf moderate 18 €.

Wir würden mit dem Zug von Rosenheim nach Salzburg mit dem Bayernticketfahren. Vom Bahnhof gibt es eine Busverbindung direkt zum Turnier auf das Messegelände. Als Starttermin in Rosenheim bietet sich entweder 08:35 oder 08:57 an. Wir wären dann um 10 oder 10:30 am Messezentrum in Salzburg. Rückfahrt v Messezentrum um 22:38 und Ankunft in Rosenheim um 24:00 Uhr.

Dann könnten wir noch einen Teil des Highlights, nämlich die Indoor Vielseitigkeit über 2 Hallen wenigstens noch teilweise mitnehmen. Die eingetragenen Turnierhelfer, die nicht schon mit zur Fiercavalli Messe in Verona gefahren sind, erhalten dann für die Salzburg Fahrt eine Vergünstigung in Höhe von 30 €.

3. Schaffung eines allgemeinen Reiterstammtisches ab 2018 an jedem 2. Dienstag im Monat im Gasthof Kriechbaumer. Auf Wunsch mehrerer Mitglieder nach einem Stammtisch, sind wir nach Rücksprache mit unseren Vereins-Senioren übereingekommen, deren Stammtisch für alle Mitglieder publik zu machen und würden uns über rege Beteiligung freuen.
4. Noch ein Punkt in eigener Sache:
Leider haben sich von unseren über 200 Mitgliedern nur etwa 28 zur Herbstversammlung eingefunden, darunter sehr wenige Aktive. Leider scheint das Gesellige Beisammensein und Treffen der Vereins-Kameraden gerade bei den Jüngeren nicht mehr gefragt zu sein. Dabei machen wir Älteren doch die Vereinsarbeit im Wesentlichen für unsere jugendlichen und aktiven Reiter. Wir wissen natürlich das das Freizeitangebot heute wesentlich mehr bietet und attraktiver ist als noch vor 30 Jahren. Trotzdem würden wir vom Vorstand uns freuen wenn auch diese Veranstaltungen des Jahresprogramms wieder verstärkt von vielen Mitgliedern wahrgenommen würden.

Einen ruhigen und schönen Herbst wünschen wir mit reiterlichen Grüßen

Helmut Helmberger
1. Vorstand

Sandra Kronzkalla
Geschäftsführerin